

在エチオピア松永大使の着任ご挨拶

新任大使の松永大介です。10月9日にエチオピアに着任いたしました。大任に身の引き締まる思いですが、日本とエチオピアとの間の友好親善関係を増進するため、当地における対日理解を促進するため、そして在留邦人の皆様の安全をお守りするために全力を尽くす所存です。



実はエチオピアの地を踏んだのは今回が初めてではありません。15年ほど前になりますが、援助協調に関する国際会議がアディス・アベバで開催されたのに参加するため、当地を訪れる機会がありました。その際、当地最古のキリスト教会の一つを訪問し、エチオピアが非常に長い歴史を有することを改めて認識するとともに、人々の敬虔な信仰を垣間見る思いがいたしました。

今、エチオピアは約10年にわたって2桁台の経済成長を実現し、街は活気にあふれています。それに加え今年4月に就任したアビィ首相の下で、政治や外交面でも改革の成果が上がりつつあります。こうした前向きな変化が現れつつある時期に、在エチオピア大使として赴任できたことは誠に幸運なことと存じます。

こうした明るい状況のもとで、皆様のエチオピアでの生活が楽しく有意義なものであるよう念じつつ御挨拶の言葉といたします。

平成30年10月12日

在エチオピア大使 松永大介